

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 5 de Abril de 2018.

El Gobierno reclama a la Diputación que garantice la financiación de la Ronda Sur

CRISTINA LABORDA ASEGURA QUE EL CONVENIO SUSCRITO HACE UN AÑO REFLEJA EL COMPROMISO DEL ENTE FORAL PARA ASUMIR LOS COSTES «PRÁCTICAMENTE AL 100%»

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 5 abril 2018, 00:23 El Gobierno municipal ha pedido a la Diputación Foral que garantice la financiación de la ronda Sur. En referencia a las declaraciones de la diputada de Carreteras, Aintzane Oyarbide, la delegada de Movilidad Cristina Laborda ha querido «recordar por enésima vez» que «fue el diputado general, el señor Olano, el que vino aquí, a Irun y se plantó ante los medios y las asociaciones ciudadanas para decir que iban a hacer el semienlace de la AP-8 y la Ronda Sur».

«Él dió cifras de financiación que recaían en la Diputación prácticamente al 100%, y él puso fechas. Lo único que sabemos los iruneses hoy es que han pasado casi dos años y ahora, donde dije digo, digo Diego», continuó la delegada. Cristina Laborda se refirió a «certezas comprobables» como «el convenio que la Diputación redactó y envió, y el Ayuntamiento firmó, hace ahora un año y que recogía los compromisos del diputado general. Seguimos sin tener noticias de ese convenio o de otro que lo sustituya, y tenemos que seguir la pista de los diputados forales en los medios de comunicación y las tertulias radiofónicas porque nadie nos quiere recibir en los despachos».

Las declaraciones de la diputada de carreteras insistiendo en que la construcción de la Ronda Sur es competencia municipal «cambian las reglas del juego. No tenemos problema en ser nosotros quienes licitemos la obra, pero el dinero tiene que llegar desde la Diputación porque es lo que se prometió a la ciudadanía irunesa». Laborda se ha referido también a la moción que los Socialistas de Irun presentaron en el último pleno en la que se solicitaba una reunión «que no se fija desde Diputación desde hace meses para tratar este asunto», en contra de la que votaron Sí Se Puede Irun, EAJ-PNV y EH Bildu. «Cada uno sabrá la política que quiere hacer, nosotros tenemos claro que seguiremos trabajando para mejorar los accesos a la ciudad».